

# La section de Saint-Christophe au "Retour des Alpagnes" d'Annecy



**Le samedi 8 octobre dernier, le "Retour des Alpagnes" d'Annecy a vu la participation d'un nombreux public.** Et à assister, à la traditionnelle "desarpa", il y avait aussi une délégation de la section de l'Union Valdôtaine de Saint-Christophe - une cinquantaine de personnes au total - qui n'ont pas voulu rater ce rendez-vous très caractéristique de la ville de la Haute-Savoie. Et a pluie incessante n'a pourtant pas gâché l'esprit de fête de la journée, qui est née pour remercier les volontaires et les simples participants qui - le 31 juillet dernier - avaient assisté à la fête de la section organisée sur l'espace vert du Croux de Saint-Christophe.

*«Des journées comme celles-ci - a dit Cristina Viglino, président de la section - sont très importantes pour conserver un lien étroit avec les inscrits. Ce sont des moments de joie et d'amitié, pendant lesquels on peut bavarder simplement mais parler aussi de choses plus sérieuses, comme des différents sujets qui sont à la une du scénario politique régional. C'est de cette manière - a dit encore Cristina Viglino - que les jeunes peuvent s'initier au monde de l'Union Valdôtaine, un monde baigné par ce genre d'idéaux et de convictions qui ont fait l'histoire de notre Mouvement».*